



Estimados alumnos, cuidadores y profesores,

El nuevo curso escolar en Hesse comienza el 26 de agosto de 2024 y nos gustaría darles la bienvenida a nuestra comunidad escolar para el curso 2024/25.

Cada año, varios centenares de jóvenes y mayores inician con nosotros su camino de formación profesional o dan los siguientes pasos en este camino, con el objetivo de obtener títulos de bachillerato y de formación profesional. Al hacerlo, se involucran con una nueva comunidad escolar, nuevos compañeros y profesores. Conocerán nuevas asignaturas, aprenderán especialidades profesionales con un alto grado de relevancia práctica y realizarán prácticas en las modalidades escolares a tiempo completo, que tienen una duración más larga y una conexión escolar más estrecha que la que han experimentado antes.

Estaremos encantados de apoyarle y acompañarle en este viaje escolar. Para ayudarle a orientarse en la nueva escuela con todos los temas y personas de contacto, muchos empleados de WHS han creado conjuntamente una guía y la actualizan cada año. Por motivos medioambientales, sólo recibirá unos pocos documentos en formato impreso; el resto de documentos puede encontrarlos en línea a través del código QR que figura en los mismos.

Además de la información que es relevante para usted ahora, la guía contiene mucha información que sólo puede llegar a ser importante más tarde o en situaciones especiales (de la vida), por ejemplo, información sobre nuestra excelente red de asesoramiento escolar, que puede ayudar con problemas escolares, profesionales o privados. Si tiene alguna duda, consulta primero la guía o la página de inicio; en la mayoría de los casos, las primeras preguntas se responderán de esta forma.

Recibirá las últimas noticias y datos interesantes sobre la escuela durante el presente curso escolar a través de la página principal de WHS, nuestro canal insta @whs4u, facebook y a través de tu tutor o tutora de clase.

Les deseo un buen comienzo en y con la Escuela Werner Heisenberg, un tiempo exitoso y saludable así como alegría en lo que aprenderán y experimentarán.

Vuestra Directora